

Experiencia de éxito

Jardín de niños “Luis Baca”

Lenguaje y comunicación

“Mi nombre”

Lo primero que se hizo fue la planeación, a través de las necesidades de los alumnos. Luego se les envió y lo realizaron en su hogar. La primera de las actividades era que el padre o madre de familia escribieran el nombre del alumno en hojas o pedazos de cartulina y los pegaran en lugares en donde el niño pasa más tiempo, como por ejemplo en su cuarto, cocina, sala, patio, etc. Esto para que fuera muy visible para el alumno y poco a poco lo fuera reconociendo. Alguno de los papeles también se pidió que los escribiera el alumno, copiándolo de otro lado.

Otra de las actividades consistió en que en cada actividad el alumno escribiera su nombre copiándolo de algún portador, para que no se le perdieran sus trabajos y de igual manera escribió su nombre en su silla, su mochila, su lapicero, entre otras pertenencias propias.

Una más fue el uso de diversos materiales para que formara la inicial de su nombre, por ejemplo, remarcarla con plumón, con diamantina, pegarle confeti o papel, o simplemente formarla con arena, tierra o sal con su dedo. Esto además de ayudarlo a identificar su inicial le sirve para la motricidad gruesa, lo que hará que sea más fácil al momento de empezar a escribir.

Estas fueron algunas de las actividades que se realizaron, las cuales al momento de revisar las fotos y videos que mandaron los padres de familia como evidencia, me percate que en efecto el objetivo se había cumplido por completo en los alumnos.

En los videos se podía observar como el alumno reconocía fácilmente su nombre de entre otros nombres y de igual manera escribía su primer nombre, con alguna dificultad, pero de manera correcta. También recibí muchas fotos en donde se observaba el nombre del alumno formado con plastilina o masa, con tierra, y con bolitas de papel.

En si fue una experiencia muy positiva, que favoreció en los alumnos un aprendizaje muy importante que es la escritura de su nombre. En donde identificaron la importancia de saber escribirlo para reconocer sus cosas y además lo identificaron y escribieron.